



INUNDACIONES.— Bangkok, 19. Un escolar en medio de una calle inundada para llegar a la escuela, después de las peores tormentas que azotaron esta región. Algunos poblados han quedado incomunicados por las inundaciones y son auxiliados por patrullas de socorro. (UNIFAX II de UPI).

Mueren más de 70 en Protestas en Nigeria

LAGOS, agosto 19 (UPI).— Más de 70 personas perdieron la vida y centenares fueron arrestadas durante una semana de violencia provocada por la victoria de los partidos oficialistas en elecciones estatales, que la oposición denunció como fraudulentas, según informes recibidos hoy en la capital de Nigeria.

Los candidatos del Partido Nacional, del presidente Shehu Shagari, obtuvieron 13 de las 19 gobernaciones estatales, ocho más que en 1979. El mismo Shagari fue elegido para un nuevo mandato de cuatro años hace dos semanas.

—Favor pase a la página 32.

Ayudarán a Empresas en Quiebra en Ecuador

QUITO, agosto (EFE).— El gobierno ecuatoriano aprobó hoy un bloque de medidas, para ayudar a superar los problemas financieros de buen número de empresas privadas, que son un reflejo de la crisis económica que vive el país.

creación de un fondo de capitalización para accionistas. Estos mecanismos podrían entrar en vigor en breve plazo, mientras se tramita ante el parlamento la ley, que promovería un acuerdo entre los acreedores de las empresas, con miras a su rehabilitación.

A fin de solventar esos problemas, el gobierno resolvió impulsar las operaciones de trueque con el exterior, y realizar las importaciones necesarias.

—Favor pase a la página 32.

Guatemala Políticos Piden Fijar Fechas de Elecciones

GUATEMALA, agosto (ACAN-EFE). Los partidos políticos de Guatemala, tradicionales y "nuevos", han unido sus voces en demanda para que el nuevo régimen precise el calendario electoral, que garantice el retorno a la constitucionalidad.

El clásico derechista Partido Central Auténtico Nacionalista (CAN) pidió hoy al Presidente, general Oscar Mejía Victores, la definición urgente, "con claridad y precisión", de las fechas para la celebración de los comicios.

—Favor pase a la página 32.

Complot para Derrocar al Gobierno en Perú

LIMA, agosto 19 (AP).— El ejército denunció una campaña que buscaba derrocar al presidente Fernando Belaúnde Terry e implantar el comunismo en Perú, y dijo que en ella participaban ex-militares, "civiles indeseables" y "delincuentes terroristas".

La denuncia fue formulada por el comandante en jefe de la institución, general Carlos Arnaldo Briceño —también presidente del comando conjunto de las fuerzas armadas— y ratificada en un comunicado oficial del ejército.

Experimentado Militar al Frente de Tropa Francesa

N'DDJAMENA, agosto 19 (AP).— El gobierno de Francia designó hoy a uno de sus militares más experimentados para hacerse cargo del mando de su creciente fuerza de operaciones en Chad, que presta asistencia al ejército del

Presidente Hissene Habre en la guerra civil de esta país. Mientras continúa la táctica tregua entre fuerzas leales y las rebeldes apoyadas por Libia, iniciada hace una semana, el gobierno francés designó al general de brigada Jean Poli, de 54 años y veterano de la guerra de Argelia, para asumir el comando general de la denominada "operación manta", considerada por lo observado como la mayor demostración de fuerza por parte de Francia en más de 20 años.



ACTUARA.— Nueva York. Gerilyn Petchel hará el papel de Marilyn Monroe en la obra "Marilyn An American Fable", que será presentada en Broadway. (UNIFAX II de UPI).

No se anunció oficialmente la fecha en que el general Poli se hará cargo del mando, pero se tiene entendido que su compleja tarea será establecer una inexpugnable línea de posiciones francesas que impidan un ataque libio a través de la línea defensiva del gobierno de Chad, y simultáneamente reorganizar, volver a armar y readiestrar al ejército de 4,000 hombres del Presidente Habre.

—Favor pase a la página 32.

Herrera C. sin Fecha para Viaje a C.A.

CARACAS, agosto 19 (EFE).— El Presidente de Venezuela, Luis Herrera Campins, tiene "la sensación de que debe tratar de ir a Centro América", aunque no sabe con precisión cuándo podrá hacerlo, según destacó aquí.

Herrera Campins formuló este deseo en las declaraciones difundidas hoy, tras su entrevista con el senador y precandidato demócrata, Alan Cranston, y el líder de la minoría hispana en los Estados Unidos, el diputado Esteban Torres.



MILLONARIAS PERDIDAS.— Galveston, Estados Unidos, 19. Louis Phillips comienza la limpieza de un comercio en Galveston, Texas, que fue casi totalmente destruido ayer por el viento y lluvia del huracán Alicia, que causó millonarias pérdidas.

algunos periódicos desde 1978", en que se inició el proceso de transferencia del poder.

El derrocamiento de Belaúnde en 1968, dio lugar a un régimen militar de tendencia marxista, encabezado por el general Juan Velasco hasta 1975, en que

—Favor pase a la página 32.

Preocupa a Sandinistas Avance de los Rebeldes

MANAGUA, 19 agosto (ACAN-EFE). El ejército nicaraguense está combatiendo sin tregua en los últimos días para repeler una nueva invasión contra este país, superior a las que anteriormente fueron rechazadas, informó el Ministro de Defensa y comandante en jefe de las fuerzas armadas, Humberto Ortega.

El jefe militar resaltó que la "nueva escalada" antisandinista la realizan destacamentos de "contrarrevolucionarios" mejor organizados, con mayor capacidad logística y en un número superior, aunque cifras a este respecto no se han dado a conocer.

Millonarias Pérdidas Deja Alicia en Texas

WASHINGTON, agosto 19 (UPI).— Comenzaron hoy las operaciones de limpieza en las localidades costeras del sureste de Texas, donde el reciente huracán "Alicia" se cobró ocho vidas y causó daños materiales superiores a mil millones de dólares, según cálculos preliminares.

(antigua "Isla de Galvez"), que quedó totalmente aislada durante buena parte del jueves, y que permanece hoy privada de electricidad y otras comodidades, la guardia nacional patrulla las calles para impedir el saqueo.

En la isla de Galveston

—Favor pase a la página 44.

En Filipinas Prosigue Tarea de Rescate Tras Sismo

MANILA, agosto 19 (UPI).— El rescate de más de 100 personas que se cree están sepultadas bajo las ruinas continuó hoy después del poderoso terremoto que el miércoles mató a 21 personas y lesionó a centenares más en el norte de las Filipinas.

Voceros de la Cruz Roja dijeron que 21 cadáveres fueron recuperados de las ruinas de 10 edificios en la ciudad de Laoag, a 400 kilómetros al norte de Manila.

—Favor pase a la página 32.